
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 107, DE 21 DE JULHO DE 2.016. 

 

   ANA BEATRIZ COSCRATO JUNQUEIRA, VEREADORA À 

CAMARA MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS 

QUE LHE SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  

 

   REQUEIRO à Mesa, mediante a deliberação do Plenário, na 

forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Comando de nossa região do 

Exército Nacional, solicitando ao mesmo as seguintes informações:   

 1- Qual a taxa de ocupação de leitos da Santa Casa dos 
anos de 2014 a 2016, mês a mês; 

 2- Qual o tempo médio de tais internações, bem como o 
giro de leitos e taxa de mortalidade real x esperada, 
tanto para adultos com infantil; 

 3- Quem faz parte da comissão de infecção hospitalar 
da Santa Casa? 

 4- Tal comissõa é atuante? Qual a taxa de infecção 
hospitalar da Santa Casa nos anos de 2012 a 2016? 

 5- O comitê de mortalidade infantil e materna tem 
acompanhado a taxa de infecção hospitalar? 
Encaminhar cópia dos relatórios encaminhados ao 
comitê de mortalidade infantil. 

  
  
Nestes Termos.  

Pede o apoio do Plenário. 

 

Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 21 de julho de 2016. 

 

ANA BEATRIZ COSCRATO JUNQUEIRA 

Vereador 

 


